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健康福祉課　成瀬

下記の通り保護者からの意見を報告いたします。

◎美濃市のいいところ

①美濃市に転入して10年たった。自然に恵まれていい。地域の行事が多く、人と人のつ

ながりがある。人口の少ない中、活性化している。

②関市から転入。もうじき3人目が生まれる。妊婦検診の補助もあり助かる。

③近所のつきあいがあっていい。老人も子どもに声をかけてくれる。

④美濃に転入した。中学校まで医療費はいい。

⑤愛知県から転入した。近所の老人が声をかけてくれていい。

⑥自然があり、子どもたちがふれあえる。

⑦伝統文化があっていい。特にあかりアートはいい。

⑧待機児童が0はいい。

⑨小さい街でわかりやすい。

◎こうすれば美濃市がもっと．よくなる

①大夫田二町に公園がない。

②道が暗い。大夫田小の北の通称お墓道のあたりが暗い。

③小倉公園のサルが怖い。物を投げてくる。

④川や山の遊べるところを教えでほしい。

⑤オオクワの近く甲調整地の公園に、水がたまる。

手洗いがない。

⑥野焼きは許されているのか。・・・近所の人が、ごみを燃やしてくさい。



1・夏休み中に、市内小中学校の各教室に空調設備ができ、トイレも洋式ができる。

2．3人目に、30万円もらえるとしたら、もう一人産むか？（民教委員からの質問）

・・・2から3人賛成の声が上がった。

3．親と同居している方は何人いるか？（民教委員さんから質問）・〔・参加者の1／3

ぐらい。

4．大夫田は、東端には公園がある。

5．環境整備と経済的支援とが子育て支援には必要という意見が多いと思った。

6．オオクワの近くの公園は、もともと公園ではなく、水はたまるため、調整地として

できたもの


